

lunes, 15 de mayo de 2006

Maestra:

Un poco tarde pero seguras lleguen mis felicitaciones para usted, que ha sido para todos nosotros una madre maravillosa, sabiendo combinar esa gran compasión, con ese amor por todos los lectores de Acharia. Maestra en nombre de los muchos ya seguidores del Chan en Cuba y de cada miembro de la escuela **ShinKaiDo Ryu**, reciba de Alma a Alma, de Corazón a Corazón, nuestros besos y nuestros abrazos por este día tan especial de las madres.

Mil gracias por ser, por estar y por querernos tanto. Su hijo Henry Binerfa Castellanos

Saludos sinceros de Henry Binerfa Castellanos